



Pfarrei Rimsting: Verabschiedung von Elisabeth StĶgmüller

Beitrag

Die Pfarrei Rimsting verabschiedete am Sonntag, den 24. Juli beim Abendgottesdienst ihre langjĤhrige Chorleiterin Elisabeth StĶgmļller. Ein letztes Mal dirigiere sie Kirchenchor und Orchester zur Spatzenmesse von W.A. Mozart. Viele Gemeindemitglieder fanden den Weg zur Kirche um Elisabeth StĶgmļllers TĤtigkeit zur wļrdigen und die feierliche Messe zu erleben.

Seit 1981 ist Elisabeth Stögmüller Mitglied im Kirchenchor Rimsting, im Jahre 2004 übernahm sie die Leitung des Chores. ZusĤtzlich hat sie im Jahre 2002 begonnen, einen Kinderchor aufzubauen, dem im Jahre 2011 dann auch noch der Jugendchor å??RimsTeenieså?? folgte. Die Leitung dieser Chöre gab sie 2016 bzw. 2020 an Irene Mitterer ab. Familiengottesdienste begleitete sie zusätzlich noch mit der Instrumentalgruppe â??Los Kigosâ??. Mit ihrem Engagement prĤgte Elisabeth Stögmüller so die kirchenmusikalische Gestaltung der Gottesdienste, von Mozart über neues religiöses Liedgut bis zu modernsten Liedern war eine Vielfalt möglich. Als Gesamtverantwortliche der Kirchenmusik war sie stets in bestem Kontakt mit den Organistinnen Rebecca Landinger und Handeln, Verkündigung und Gemeinschaft. Sie prägte die Chöre mit einem Geist des Willkommenseins, Zusammenhalt und Lebensfreude. Ihr gelang es, einen generationsübergreifenden Kirchenchor zu etablieren. Gemeindereferent Werner Hofmann bedankte sich gemeinsam mit Pfarrvikar Grengel stellvertretend für die ganze Pfarrei, der Kirchenverwaltung, dem Pfarrgemeinderat und dem ganzen Seelsorgeteam bei Elisabeth StĶgmüller mit einem Gutschein zu einem Wellnesstag zum GenieÃ?en. Â Langanhaltender Applaus der ganzen Gemeinde bezeugte die WertschĤtzung und Anerkennung für Elisabeth Stögmüllers jahrzehntelanges Engagement in Rimsting.

Beim Auszug aus der Kirche wartete der Jugend-und Kinderchor noch mit einer A?berraschung und sang â??Feuer und Flammeâ?? fA¼r ihre ehemalige Chorleiterin (siehe Foto).



Der Kirchenchor feierte seine Chorleiterin im Anschluss an den Gottesdienst beim Wirt mit einem ausgiebigen Festessen.

Bericht: Werner Hofmann, Gemeindereferent Pfarrverband Westliches Chiemseeufer \hat{A} -Fotos: Manuela F \tilde{A}^1 /4rst











Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

- 1. Chor
- 2. Pfarrei Rimsting
- 3. Rimsting
- 4. Umland